

Eine Wesenheit der Natur grüßt dich. Die Natur umgibt euch mit Harmonie und Stärke. In der Natur fließen die Kräfte des Allseins. Die Natur ist bestrebt der Menschheit alles zu geben was sie braucht um zu überleben. Die Natur fühlt in sich die Schwingungen der Liebe und der ihr zugeteilten Arbeit. Es wird immer schwieriger für die Natur, alle Aufgaben gewissenhaft zu erledigen, da ihr in immer größerem Ausmaß Schaden zugeführt wird. Unbedacht und unüberlegt werden der Natur Wunden geschlagen, die immense Zeit brauchen um zu heilen. Sauerstoff erwartet ihr von der Natur. Es ist beängstigend für die Natur, diese Aufgaben zu erfüllen. Die Wälder werden abgeholzt, die Städte und Dörfer werden zugestampft, sodass das Atmen auch für die Natur immer schwieriger wird. Die Natur ist, so wie jeder Mensch, eingebunden in das Räderwerk der Zeit. Nur besteht für die Natur nicht die selbe Zeitrechnung wie für die Menschen.

Der Mensch beendet sein Erdenleben, meistens gemessen in Jahrzehnten. Die Natur darf einfach in einem gewissen Zeitraum leben, da sie sich immer wieder erneuert. Das ist der Unterschied zu einem Menschenleben. Die Mutter Erde hilft ihren Naturkindern sich immer wieder zu erholen und sich zu stärken. Im Einklang mit der Natur sollt ihr euer Leben ausrichten, die Natur zu Fuß erkundigen und liebevoll und respektvoll mit ihr umgehen. Still und demütig werden in der Natur, damit ihr gesund und heil euren Lebensweg gehen könnt.

Das wollte ich dir und allen heute mitteilen. Geht gesegnet und mit offenem Herzen und offenen Augen euren Weg. Danke dass ich wahrgenommen wurde. Danke für die lieben Wünsche.